
令和４年第５回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

１日目【１２／５（月）】 

 

 

 

 

 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

１ 河 内 大 輔 
（代表質問） 

一括方式 

１ 令和５年度予算編成について 

２ 空き家対策について 

３ 土地利用制度について 

４ ＡＩデマンドバスの運行について 

５ 島根原子力発電所の避難訓練について 

６ 新型コロナウイルス感染症について 

７ 定住対策について 

８ 市の外郭団体等の在り方について 

９ 松江水郷祭の有料観客席について 

２ 岩 本 雅 之 
（代表質問） 

一括方式 

１ 松江市総合計画 MATSUE DREAMS 2030における

５つの柱について 

２ 新庁舎の利活用について 

３ 水辺の公園について 

４ 関係人口の創出について 

５ 地域の生活課題解決に向けて 

３ 細 木 明 美 
（代表質問） 

一括方式 

１ 松江市の土地利用制度について 

２ 松江駅前再整備と殿町再開発について 

３ 宿泊税と観光協会の今後について 

４ 特定地域づくり事業協同組合について 

５ ０歳児見守り訪問「おむつ定期便」について 

６ 道路清掃車の導入について 

７ 教員を取り巻く環境について 

８ 水道事業の広域化について 

９ 原子力防災訓練について 

４ 津 森 良 治 
（代表質問） 

一括方式 

１ 地下避難施設・核シェルターの整備 

２ 新型コロナウイルス感染症に関連して 

３ 支所と公民館 

４ 中海圏域の魅力 

５ 田 中 明 子 
（代表質問） 

一括方式 

１ 令和５年度予算編成について 

２ 松江市における安全保障について 

３ 出産・子育て応援交付金について 

４ ＨＰＶワクチン接種について 

５ 糖尿病対策について 



令和４年第５回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【１２／６（火）】  

 

 

順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

６ 野 津 直 嗣 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 原子力発電等立地地域の振興に関する特別措置法

について 

２ 半島振興法について 

３ 時限的だと思われる有利な起債について 

４ 少子化対策と創業起業の連携について 

５ 総合運動公園のメインスタジアムの客席の改修に

ついて 

６ ダイアログインザダークの導入について 

７ 村 松 り え 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 北朝鮮による日本人拉致問題について 

２ 新型コロナワクチン接種について 

３ 飼い主のいない猫への対応について 

８ 米 田 ときこ 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ こども家庭センターの設置方針等について 

２ 公共施設適正化計画の進捗状況と今後の方針につ

いて 

９ 太 田   哲 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 観光地の高付加価値化事業について 

２ てんかんについて 

３ 国宝松江城の整備について 

４ 新型コロナウイルス感染症第８波について 

５ エネルギー価格高騰対策について 

10 森 本 秀 歳 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 選挙投票所について 

２ 市内まち歩き観光について 

11 原 田   守 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ デジタル窓口実証実験について 

２ 保育所ＡＩ入所選考システムについて 

３ 子育て支援について 

４ 災害時の情報システムについて 

５ ＬＩＮＥでの情報発信について 

６ 水郷祭対応について 

12 山 根   宏 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 災害時（水害）の通信機能確保について 

２ 市役所天文台について 

３ 水道代免除（物価高騰対策）について 

４ レンタサイクルについて 

13 小 澤 一 竜 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 観光地としてのホスピタリティについて 

２ 水上空間の今後の活用について 

３ ふるさと納税について 

４ 総合運動公園の遊具(松江城わんぱく忍者トリデ)

までの動線について 



令和４年第５回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

３日目【１２／７（水）】   

 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

14 森 脇 勇 人 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ コミュニティバスとスクールバスについて（美

保関町） 

２ 市の広告事業について 

３ 湊・交流 50 ご縁フェスティバルパネルディス

カッションについて 

４ ホテル宍道湖跡地・県立プール跡地の利用計画

について 

15 中 村 ひかり 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 学校給食における黙食について 

２ 幼稚園における弁当について 

16 錦 織 伸 行 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 島根スサノオマジックの専用アリーナについて 

２ 松江市役所新庁舎の工事完了について 

３ 高齢者施設や児童福祉施設の支援について 

17 たちばな ふみ 
（個人質問） 

一括方式 

１ 新型コロナ禍で市民を守る施策 

２ 女性への暴力撤廃へ 相談体制拡充を 

３ 鳥獣被害にあう農家へ支援を 

４ 島根原発について 

18 舟 木 健 治 
（個人質問） 

一括方式 

１ 介護保険制度について 

２ 生活保護における扶養照会について 

３ 原子力防災訓練について 

19 海 德 邦 彦 
（個人質問） 

一括方式 

１ エシカル消費と地球温暖化について 

２ エスコの相談・支援体制強化について 

３ 空き地対策について 

20 三 島   明 
（個人質問） 

一括方式 

１ 松江カントリー跡地への太陽光発電(メガソー

ラー)の設置について 

２ 松江駅南側のにぎわい創出について 

３ 小体連陸上大会の中止について 

21 長谷川 修 二 
（個人質問） 

一括方式 

１ ＡＩデマンドバスの運行とスクールバス利用に

ついて 

２ 自転車の安全な乗り方について 

３ ＳＡＦ（持続可能な航空燃料）への取組につい

て 

４ 子育て支援と女性に優しいまちづくりについて 

５ 健康推進と保健師の役割について 

６ 財政について 

７ 人口減少対策について 

８ 観光振興策について 


